



とくじ

No. 3

昭和58年12月1日

●編集・発行

富里地域ふるさとづくり協議会・広報部

富里近隣センター

〒277 柏市富里2-4-4 ☎73-9531

ひざを交えて、 地域座談会開催



去る八月二十四日、近隣センターオーにおいて、初めての試み、「地域座談会」が開かれました。

この座談会には、栄町、通一丁目、双葉町、緑ヶ丘、豊町、富里の六町会で構成する、富里地域ふるさとづくり協議会員と、市長を始め、助役、収入役、各部長出席の下に、熱心に意見

の交換が行なわれました。

まず、座談会は市長のあいさつに続き、市職員、町会役員の順に紹介され、続いて本年十二月より実施予定の「ゴミの分別収集」映画を上映し、続いて議事に入る。

要望事項等については予め、各町会別に協議会が取りまとめ、これを事前に関係部所に提出

市政に反映させるために開いたものであり、それ故に事前の要望事項提出もさることながら、今少し自由討議に時間的余裕があるもののです。

私たち六町会は機を見て少し問題が取り上げられ、これを町会別に各町長が代表して質問形式をとり、用意された要望事項については早めに議事を終了させ、一般質問となるべく多く

午後一時の開会を待たずに、十二時過ぎには三々五々つれだつておいでになられ、主催者として鈴木市長、松崎社会福祉協議会長から、永年社会に貢献された功をたたえ、「これからも益々お元気で、社会のためにおつく下さい」との激励の言葉があり、柏三小代表の柴田裕君のお祝いの言葉と、同じく柏三小伊東明日香さんから花束が贈

協議会長 長尾一

ふれあいの運動会 爆笑と歓笑の中、楽しく開催

十月二十三日、柏第三小学校

庭で、富里近隣センター地区の六町会による「ふれあいの運動会」が行なわれました。

当日は朝より、六町会から選ばれた約一〇〇人の大会役員が出動して、賞品の運搬、テン

ト張り、ラインの縫引き、放送設備の設置など手早く準備が終りました。定刻九時に、長尾大

会委員長が颯爽と登壇して、「今年は第三回目の運動会で昨年よ

りは今年、今年よりは来年と、運動会を通じて六町会の友情が深まり、ふれあいの輪が増々拡がることを願つて……」挨拶があ

りました。選手宣誓に続いて競技が開始され、低学年の競走から逐次高

学年に進み、お母さん方の応援も次第に力が入ってきました。

最後の町会対抗リレーでは、場内総立ちで町会色別の選手のハチマキに視線を集中して、所

属町会出身の選手に、旗を振り、



拍手を送り、声を張り上げて応援が最高潮に達し、一〇八名参加の大リレーを最後に全ての競技が終了しました。

競技委員長の成績発表で、豊町々会一二五点、栄町々会一二五点で仲良く優勝を分け合いました。

最初危ぶまれていた天候も日中は薄日もさす、暑からず寒からずの陽気で、楽しくなごやかな一日でした。(佐藤)



敬老会、盛大に挙行

もたちのすばらしい演奏に老人の間から、おしみない拍手がおこられた。つづいて柏警察署員の腹話術、キングレコード歌手渡辺浩一さんの歌謡曲、民生児童委員婦人部の合唱、女流曲

昭和五十八年度柏東地区富里地区合同敬老会は、九月十五日、伊藤繁朗氏よりお礼の言葉があ

ったが、柏三小体育館で挙行された。該当者も年々増加し、本年度は千四百四十六名の多数の方々に招待状が出された。

午後一時の開会を待たずに、十二時過ぎには三々五々つれだつておいでになられ、主催者として鈴木市長、松崎社会福祉協議会長から、永年社会に貢献された功をたたえ、「これからも益々お元気で、社会のためにおつく下さい」との激励の言葉があり、柏三小代表の柴田裕君のお祝いの言葉と、同じく柏三小伊東明日香さんから花束が贈

呈され、最後に老人代表として伊藤繁朗氏よりお礼の言葉があつて式典は終了。少憩の後第二部の演芸に入った。

演芸のトップは柏三小児童にてて式典は終了。少憩の後第二

部の演芸に入つた。

国本晴美さんたちの熱演に、お

どよりたちもすっかり満悦

の様子でした。(高野)

